

Déclaration saluant la libération de Fouad Abdelmoumeni

No Peace Without Justice se félicite de la libération de M. Fouad Abdelmoumeni, défenseur des droits de l'homme bien connu au Royaume du Maroc et qui a contribué de manière significative à la promotion de la justice et de la démocratie au Maroc, qui avait été arrêté hier « soupçonné d'avoir commis des infractions pénales punies par la loi », comme l'a annoncé ce matin le ministère public près le tribunal correctionnel de Casablanca. Son retour à la liberté est une étape positive pour tous ceux qui cherchent à défendre les droits de l'homme et la liberté d'expression.

Nous apprécions les efforts déployés par toutes les parties qui ont conduit à ce résultat encourageant et espérons que les poursuites contre M. Fouad Abdelmoumeni seront abandonnées. Cependant, il est essentiel de continuer à soutenir toutes les voix qui contribuent à un dialogue ouvert et constructif au sein de la société marocaine. La liberté d'expression et le respect des droits fondamentaux sont des piliers d'une société démocratique, et nous espérons que cette libération ouvrira la voie à des réformes visant à promouvoir ces valeurs.

Nous exprimons notre solidarité avec M. Fouad Abdelmoumeni et tous les défenseurs des droits de l'homme au Maroc, et nous nous engageons à continuer à soutenir un environnement où chacun peut exprimer son opinion sans crainte de répression.